



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

Vorlage-Nr. 0984 / 2022

4. Juli 2022

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 13. Juli 2022**

Geruchsbelästigung durch Industrie in der Mainzer Neustadt

In letzter Zeit wurden Geruchsbelästigungen durch Bürgerinnen und Bürger in der nördlichen Mainzer Neustadt wahrgenommen, die ggf. von Industrieunternehmen z. B. aus dem Bereich des Nordhafens ausgehen könnten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Sind Beschwerden zu Geruchbelästigungen in der nördlichen Mainzer Neustadt auch bei der Stadtverwaltung eingegangen?
2. Liegen der Stadtverwaltung Informationen zu Geruchsbelästigungen in der Mainzer Neustadt vor?
Wenn ja, welche?
3. Werden Geruchsbelästigungen, z. B. durch das Industriegebiet im nördlichen Mainz, in der Mainzer Neustadt in irgendeiner Weise gemessen? Wenn ja, wie und gab es Überschreitungen etwailiger Grenzwerte?
4. Wer sind nach Kenntnisstand der Verwaltung die größten Geruchsemittenten, z. B. an Industrieunternehmen usw., um die Mainzer Neustadt herum?